



Bo Net  
PREN07



Bo Protect  
PREN01

## ÉTAPE 1 | STEP 1

### NETTOYAGE INITIAL DES SURFACES NEUVES

INITIAL CLEANING OF NEW SURFACES



Dès la sortie de la boîte, essayez la poussière des carreaux, puis une fois secs et étalés au sol les carreaux doivent être très succinctement imprégnés avec BO Protect. Cette imprégnation facilitera le nettoyage des joints (utilisation d'un kit à joint conseillé) et préparera les carreaux pour le traitement final.

Ne jamais utiliser de joints foncés, uniquement un joint blanc.

Once installed and after a first cleaning (before joint grouting), the tiles must undergo a quick treatment with BO Protect. This treatment will ease the cleaning of the joints and will prepare the tiles for the final sealing process. Only white joint.

CARREAUX  
CIMENT  
CEMENT TILES

## ÉTAPE 2 | STEP 2

### NETTOYAGE APRÈS POSE ET JOINTOIEMENT

CLEANING AFTER INSTALLATION AND JOINT GROUTING



Appliquer en dilution de 1/4 et frotter au tampon feutre blanc.

Apply product diluted at 1/4 and rub with white (superfine) rubbing pad.



Rincer à l'eau claire jusqu'à élimination des résidus sales.

Rinse with clear water until the elimination of dirty residue.



Laisser sécher et protéger de l'eau pendant 24 h.

Let dry and protect from water for 24 h.

## ÉTAPE 3 | STEP 3

### PROTECTION CONTRE LES TACHES

PROTECTION AGAINST STAINS



Surface:  
Propre / Sèche  
Surface:  
Clean / Dry



Verser le produit dans un seau ou un récipient adapté.

Pour the product into a bucket or suitable container.



Appliquer avec un pinceau ou un rouleau jusqu'à refus. Éliminer le surplus au chiffon propre.

Apply with a paint brush or a roller until saturation. Take the excess off with a clean cloth.



Laisser sécher, ne pas toucher le sol pendant 45 minutes environ.

Let dry, do not set foot for 45 minutes.



Protéger de l'eau 24h  
Protect from water for 24h